En entrevista, Carolina del Ángel Cruz, consejera presidenta de la Comisión de Debates del IECM, habló sobre la organización del segundo "Debate Chilango" en el IECM.

(2024-03-28), 102.5 MVS Noticias, Metrópoli, Juan Manuel Jiménez, (Entrevista) - 21:11:37, Duración: 00:10:07 Precio \$691,980.00

JUAN MANUEL JIMÉNEZ, CONDUCTOR: Y en la ciudad de México ya hay moderadores para el segundo debate chilango y ya se conocen los temas. Carolina del Ángel Cruz, consejera presidente de la comisión de debates del Instituto Electoral de la Ciudad de México. Siempre un placer tenerla aquí. ¿Cómo está?

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ, CONSEJERA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN DE DEBATES DEL IECM: Gracias, Juan Manuel, pues muy bien, gracias. El gusto siempre es mío, ya sabes.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Habíamos quedado en que iba a venir cada vez que hubiera noticia en materia electoral, y ahora tenemos que presumir el segundo debate chilango, porque les fue muy bien en el primero.

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Es correcto, vamos a presumir esa que está siendo modesto, tú vas a ser moderador en este segundo debate. Les tocó con una dupla, pues además ya aprobada por el Instituto, con Elisa Alanís, gran, gran profesional también de la comunicación. Entonces, pues muy a gusto en el instituto con esta decisión que como yo te había comentado, siempre va de la mano de las representaciones, de las candidaturas, de los partidos políticos.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Porque es importante, creo aquí hacer un paréntesis, si me lo permite consejera, y que conozca el auditorio, que es un proceso para moderar este debate chilango, no es únicamente nosotros escogemos estas dos personas, pasamos por un proceso, pasamos por varios filtros. Los mismos partidos políticos aprueban la moderación y a los conductores que van a estar llevando a cabo este ejercicio democrático.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Es correcto, fíjate que es un ejercicio que marca así nuestra norma local, nos pide, bueno, la norma dice que son los partidos políticos quienes acuerdan el esquema del debate con la mediación del Instituto, entonces, pues en ese sentido, lo que consideran adecuado para lo que es un acto de campaña, un debate, pues siempre muy tomado en cuenta por la institución, y así fue, es un proceso en donde tú sabes que era un listado enorme de personas, todas muy, muy responsables y todas muy profesionales de la comunicación, pero pues van haciéndose estas duplas. Ya iremos viendo cómo va para el tercer debate.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: ¿Qué va a pasar en este segundo debate chilango?

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Este segundo debate va a ser el formato igual al del primero, cambia la moderación, cambian los temas, temas de importancia para la ciudad, también con la anuencia de las candidaturas y a partir de muchos análisis, incluidos estudios que hace el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Los temas del segundo debate, de una vez hay que ir diciendo la fecha clarísima para 21 de abril, domingo 21 de abril a las 8 de la noche con el tema del agua y el otro tema es transparencia y combate a la corrupción.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Que son temas que le importan muchísimo a la ciudadanía. Corrupción, transparencia y el vital líquido que nada más no cae en muchísimas colonias de la ciudad de México.

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Correcto.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: ¿Ahora, consejera, el formato va a ser el mismito es decir, van a tener la misma

bolsa de tiempo, los mismos minutos para presentarse o va a cambiar algo?

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Pues estamos... a ver, la intención de los partidos es que sea el mismo formato, el próximo lunes sube a la Comisión donde seguramente habrá una discusión, pero se perfila a que sea justo el mismo formato que se ocupó en el primer debate.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: A ver, recuérdenos qué fue lo que sucedió en el primer debate.

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: En el primer debate son dos temas, es primero una introducción al debate por cada una de las candidaturas, una introducción al tema uno, mano alzada para el intercambio de opiniones y conclusión del tema uno. Mismo esquema para el tema dos, introducción, mano alzada y cierre. Y un cierre del debate.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Ahora, ¿algo que tenemos que tomar en cuenta los ciudadanos, aparte de la fecha y la hora en cuanto a este ejercicio democrático?

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Pues estar al pendiente, que no se lo pierdan, que lo vean, es importante para tener un voto informado y porque además estará haciendo este debate cuando ya llevemos más o menos una semanita de debates de alcaldías y diputaciones., que eso también es importante que sepa la gente que por ahí de la segunda quincena de abril estaremos empezando con estos otros debates, que conozcan, que me parece que sería importante que la gente se informe de estos temas tan importantes, qué necesidades ven desde su perspectiva, desde su ámbito territorial en estos dos temas tan importantes como lo son el agua y la transparencia, y el combate de la corrupción.

Y pues a partir de ahí escuchar las propuestas de las candidaturas, que finalmente la intención es que veamos como ciudadanía qué propuesta es la que más nos llena los ojos para que después llenemos las urnas con ellos.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Y cómo, cómo reacciones, ¿no? después del primer debate chilango? A mí me emocionó muchísimo ver la cantidad de personas que estaban manifestando su opinión, que no eran bots, porque claramente se ve cuando son bots y cuando son personas preocupadas por lo que va a estar sucediendo en la ciudad de México.

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Sí, la verdad creo que sí ha levantado el interés de la gente y esto que me parece bien importante que dices, el post debate, ya no como acto de campaña, sino como movilización ciudadana, creo que es muy, muy importante también.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: ¿Ahora, es importante también mencionar un tema que puso sobre la mesa consejera, no únicamente es la jefatura de gobierno que vamos a estar eligiendo el próximo 2 de junio, hay diputados locales que escoger que son 66, hay síndicos ¿y que más hay?

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Alcaldes, alcaldes y las concejalías, diputaciones y jefatura de gobierno. Fíjate que sabemos que ya tienen un ratito que inician las campañas a jefatura de gobierno, el próximo domingo inician las alcaldías y diputaciones, entonces a partir de la próxima semana, a partir del domingo vamos a estar, sabemos que hay más de 2 mil personas tocando las puertas de la ciudadanía, buscando su voto.

Porque pues sí, en efecto, se elige, se renueva todo, absolutamente todo en la ciudad de México. Entonces si más de 2 mil personas tocando puertas, y que la gente sepa quiénes son, a partir de entonces podrán revisar en la página del Instituto del Sistema Conóceles, en donde cada candidatura y cada partido político tiene el compromiso y la obligación de decirnos quiénes son sus candidatas y sus candidatos y que podamos a partir de ahí conocerles en papel para después verles en los debates.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Y en los debates, importantísimo, va a estar en MVS Televisión, los distintos personajes que levantaron su mano, que están buscando un puesto de elección popular. Es importantísimo escoger a nuestros diputados locales, saber tan siquiera quiénes nos representan o quiénes nos van a representar, porque recuerde que el diputado local, al igual que con el alcalde, es la primera persona con la cual nosotros como ciudadanos tenemos contacto.

Así es, y quienes además pues hacen las normas que rigen esta ciudad y a partir de las necesidades de la sociedad y por supuesto de la plataforma política que les impulsa en cada campaña.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: ¿Ya se puede hablar de esos debates?, o sea, ¿cómo va a estar el formato? ¿Ya tienen una idea?

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Tenemos una idea, será un tema, tendrán que verse en cada ámbito territorial. ¿Qué tema? Porque no es lo mismo un debate en Álvaro Obregón que en Coyoacán o que en Iztapalapa, por ejemplo. Entonces esos temas se van a ir viendo en cada ámbito territorial. Lo que sí es que una vez que esté aprobado el calendario, esto va a ser el próximo lunes, estará disponible en la Página del Instituto para que toda la gente sepa qué vía le toca su debate y estaremos siendo muy consistentes en el Instituto, dando a conocer con tiempo en cada espacio cuando se va a llevar a cabo su debate.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: ¿Por eso es importante que sigan las Redes Sociales del Instituto Electoral de la Ciudad de México, si no me equivoco es @IECM, ¿no?

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Es correcto.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: @IECM en todas las redes sociales para que estén al pendiente de cuándo van a ser los debates, de donde usted vive o donde usted trabaja, que luego también es importante conocer a quienes nos representan, donde trabajamos y estamos casi todo el día.

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Así es, pues sí, la chilangues no necesariamente es quien vive aquí, verdad? Somos una ciudad de mucho espacio laboral, entonces pues también les debe importar.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: ¿Oye consejera, cómo van? ¿Cómo van en el Instituto Electoral de la Ciudad de México? ¿Cómo están los consejeros, las consejeras? Porque pues en esta época, pese que trabajan los 365 días del año, cuando es periodo electoral, ahora sí que están a tambor batiente.

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Lo único que puedo decir, estoy segura, a nombre de las y los siete, estamos muy cansados, pero bien, con muy buen ánimo, con buena expectativa del proceso electoral, atendiendo las cosas como se van dando con el calendario, con las actividades conforme al calendario electoral y pues pendientes de la ciudadanía.

Bueno, la cantidad de quejas que ha llegado es enorme, estamos... mañana tenemos sesión de consejo, estaremos aprobando un acuerdo, pues para dejar claro lo que la ley dice sobre la propaganda electoral, lo que se puede poner, lo que no, en dónde sí, en dónde no, y que en un acuerdo quede claro lo que dice la ley, ¿no? No ir más allá de lo que dice la nueva. Y pues bueno, estamos trabajando en todas esas actividades que a veces no se ven, pero que sí requieren un trabajo continuo.

El Instituto Electoral de la Ciudad de México, es una institución muy noble, compuesta de gente muy profesional, que lleva muchos de ellos 25 años trabajando ahí, pues en pro de la ciudadanía. Entonces, pues que la gente sepa que este instituto está compuesto de gente profesional, encabezada la Institución por siete consejerías, con todo el compromiso y pues para adelante en el proceso electoral, para garantizar que sea un

proceso electoral pues digno de la Ciudad de México.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Y con gente profesional, eso vale la pena decirlo. En muchas dependencias gubernamentales uno puede decir todos forman un gran equipo o son profesionales. Tengo la oportunidad de conocer absolutamente todos los consejeros, a las consejeras, y realmente les apasiona lo que hacen, realmente velan por la democracia de la ciudad de México y eso es muy importante, y más en un país como nuestro.

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Es correcto, y pues sí, siempre está esta profesionalización de la que hablabas, hay servicio profesional electoral y eso habla de su capacidad.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Consejera, muchísimas gracias por estar aquí.

CAROLINA DEL ÁNGEL CRUZ: Al contrario, Juan, un gusto.

JUAN MANUEL JIMÉNEZ: Carolina del Ángel Cruz, consejera presidente de la comisión de debates en MVS Noticias 102 cinco metrópoli.

LHEH

En entrevista, Carolina del Ángel Cruz, consejera presidenta de la Comisión de Debates del IECM, habló sobre la organización del segundo "Debate Chilango" en el IECM.

(2024-03-29), 102.5 MVS Noticias, Metrópoli, con Juan Manuel Jiménez, Juan Manuel Jiménez, (Nota Informativa) - 05:10:33, Duración: 00:10:07 Precio \$691,980.00

En entrevista, Carolina del Ángel Cruz, consejera presidenta de la Comisión de Debates del IECM, habló sobre la organización del segundo "Debate Chilango" en el IECM. Carolina del Ángel Cruz informó que los moderadores del segundo Debate Chilango serán Elisa Alanís y Juan Manuel Jiménez que ya fueron aprobados por el IECM, los cuales son muy responsables y profesionales para este trabajo. Destacó que en el segundo Debate Chilango se estará llevando acabo el 21 de abril a las 20:00 hrs en donde estarán atendiendo los temas del agua, transparencia y combate a la corrupción en la Ciudad de México. Añadió que esperan tener el mismo formato en donde podrán cada candidato dar una introducción, opiniones a mano alzada y conclusión de todos los temas que se traten en el debate. Agregó que es importante que los ciudadanos se informe de estos temas importantes en el segundo Debate Chilango y escuchar las propuestas de los y las aspirantes para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México. Informó que por la segunda quincena de abril estarán organizando los debates para las diputaciones locales y alcaldías. Agregó que en la página de "Conóceles" del IECM pueden obtener información sobre las y los aspirantes a un cargo público en la Ciudad de México. Por otro lado, comentó que los consejeros y consejeras del IECM se encuentran cansados por estas organizaciones, pero se sienten con mucho animo para atender este proceso electoral digno. Añadió que el día de mañana el Consejo del IECM estará aprobando un acuerdo sobre las propagandas de los y las candidatas.

El segundo debate chilango se llevará a cabo el 21 de abril a las 8 pm: Carolina del Ángel

(2024-03-29), Noticias MVS (Sitio), Juan Manuel Jiménez, (Nota Informativa) - 00:39:37, Precio \$55,800.00 En entrevista para Metrópoli con Juan Manuel Jiménez, Carolina del Ángel, consejera presidenta de la Comisión de Debates del Instituto Electoral de la Ciudad de México habló del segundo debate entre los candidatos a la jefatura de Gobierno de la capital del país.

"Este segundo debate va a ser el formato igual al primero, cambia la moderación, cambian los temas, temas de importancia para la ciudad, también con la anuencia de las candidaturas y a partir de muchos análisis incluidos estudios que hace el IECM", explicó.

Este segundo debate será moderado por los periodistas Elisa Alanís y Juan Manuel Jiménez, al respecto, la consejera dijo que fueron elegidos de un gran listado de comunicadores y de la mano de las representaciones de las candidaturas de los partidos políticos.

Recordó que este segundo ejercicio se llevará a cabo en las instalaciones de MVS Televisión el próximo domingo 21 de abril a las 8 de la noche con los temas del agua y transparencia y combate a la corrupción.

La consejera reveló que se perfila que sea el mismo formato que se utilizó en el primer debate, es decir, dos temas, una introducción al debate por cada una de las candidaturas, una introducción al tema uno, mano alzada para el intercambio de opiniones y conclusión del tema uno. Mismo esquema para el tema dos: introducción, mano alzada y cierre y finalmente un cierre del debate en general.

Dio a conocer que en la segunda quincena de abril también darán inicio los debates para las alcaldías y diputaciones. Pidió a los capitalinos participar en estos ejercicios para tener un voto informado y poder reflejarlo en las urnas y llamó a seguir las redes sociales del Instituto para conocer las fechas y horas de todos los debates.

Finalmente comentó que las siete consejerías del Instituto Electoral de la Ciudad de México están trabajando para que la capital del país tenga un proceso electoral digno.

Que no se le pase, El Instituto Electoral de la Ciudad de México eligió a los moderadores del segundo debate de los candidatos a la jefatura de gobierno.

(2024-03-28), 102.5 MVS Noticias, Metrópoli, con Juan Manuel Jiménez, Juan Manuel Jiménez, (Nota Informativa) - 05:29:46, Duración: 00:01:22 Precio \$93,480.00

CARMEN CRUZ LARIOS, COLABORADORA: Le recuerdo que ya hay fecha para el segundo debate de la Jefatura de Gobierno y el Instituto Electoral de la Ciudad de México determinó que los periodistas Elisa Alanís y el titular de este espacio informativo, Juan Manuel Jiménez, serán los moderadores. No olvide que el debate se realizará el 21 de abril e inicia a las 20 horas.

En este segundo ejercicio, los candidatos Clara Brugada, Santiago Taboada y Salomón Chertorivski discutirán los temas de agua y transparencia y rendición de cuentas.

El IECM recordó que conforme al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales de la Ciudad de México, los debates tienen por objeto proporcionar a la sociedad la difusión y confrontación de ideas, programas y plataformas electorales de las candidaturas, por lo que en su celebración el Instituto dijo que asegurará el más amplio ejercicio de la libertad de expresión, garantizará condiciones de equidad en el formato y trato igualitario de quienes participan en la contienda electoral.

El encuentro se realizará en las instalaciones del Grupo MVS, quien se encargará de la transmisión y pondrá a disposición la señal para que pueda ser utilizada de manera libre y gratuita por los medios de comunicación que deseen transmitirlo a través de sus canales de televisión, estaciones de radio, portales de internet y redes sociales.

Así que ya lo sabe, que no se le pase.

VROD